平成30年4月1日開園予定の私立認定こども園 名称は「サンキッズ国府」に決定

平成30年度に町立国府幼稚園を町立たかとり幼稚園に統廃合し、国 府幼稚園敷地に私立の認定こども園を開園するため、設置運営事業者 の社会福祉法人惠伸会による園舎新設工事が進められています。

このたび、新設園の名称が決定しましたので、お知らせします。

▶サンキッズ国府における教育・保育内容

サンキッズ国府は、幼稚園と保育所の機能や特長を合わせ持った施 設となります。入園募集に先立ち、(福)惠伸会により教育・保育内容 を含む概要についての説明会を次の日時・場所で行いますので、興味 のある方はご参加ください。

○日時: 9月20日 (水) 13時30分~14時30分

○場所:町立国府幼稚園(東側に出入口があります。工事中につき、 周辺道路通行の際はご注意ください。駐車場はありませんの で徒歩、自転車でお越しください。)

▶平成30年度入園募集

町内の町立・私立の幼稚園・認定こども園・保育所等への入園・入 所の応募方法等は、次号の広報10月号にてお知らせします。



▲サンキッズ国府完成予想図

教育・保育内容に関する問い合わせ

(福) 惠伸会 🕿 (54) 7007

問子育て支援課 ☎内線342·317·318

特定健康診査・ 後期高齢者健康診査



ご予約は お済みですか?

特定健康診查 実施期間

施設健診

9月30日 (土)まで

集団健診

<mark>12月2</mark>日 (土)まで

後期高齢者健康診査 実施期間

9月30日 (土)まで

国民健康保険に加入している40歳から74 歳までの方には、特定健康診査のご案内 (橙色の封筒・用紙)を送付しています。

また、75歳以上の後期高齢者の方には (9月30日までに75歳になる方も含む。) 後期高齢者健康診査のご案内(茶色の封 筒・桃色の用紙)を送付しています。

どちらの健康診査もご予約・受診期間の 締切が迫っていますので、通知をご確認の 上、お早めにお申し込みください。

お得な特定健康診査・後期高齢者健康診 査を受診し、生活習慣病の早期発見に努め ましょう。

> 間町民課 ☎内線274

> > 日は、「世界自殺予防

3回目となりますが、「4人に 2008年、 した2016年の調査結果です。 がある・・ 人が自殺を考えたことが 今年3月に厚生労働省が公表 という今回の結果は、 2012年に続き

へが自殺を考えたこと

置スポー ツ健康課

四内線31

0

中で一

番高くなってしまい

3 回

る人の生きるを支えるために. 自分と自分が大切に思ってい れました。 めるために、 が自殺に追い込まれているとい 自殺率の高い国です。(人口10 メリカは11.0人、イタリアでは 人に対して、日本は24 目殺率の高い国 状況です。さらなる対策を進 先進国の中で比べても日本は 1日平均70人、1時間に2人 交通事故死者数の6倍もあ 3人)また、日本の自殺者数 昨年は法改正もさ 日本 · 4 人、

ることが身近な人の自殺を防ぐ

養成講座)」を保健センターで開 見守る、関わりを通して「孤立 くらいつらい気持ち」に気付き、 催します。ぜひご参加ください。 孤独」を防ぎ、支援する人です。 その人の話に耳を傾け、つなぎ、)健康セミナー(ゲートキーパー ゲートキーパーは、

大きな力となります。 月5日(火)午前に「こころ 「死にたい

は、 15 現在まで減少傾向が続いています。 く2012年に3万人を下回り 本法」を制定し、様々な取組みを くが防ぐことのできる社会的な を「自殺予防週間」としてい の「年間自殺者3万人」時 めてきました。1998年 題」として、国は 2006年に「自殺は、その多 一、日本は、その日から1週間 年間続きましたが、ようや 「自殺対策基

ため、一人ひとりがこころの 判断ができず、周りが見えにくく 追い込まれて行く中 らめの気持ちになっています。 などの精神疾患を抱え、 「もうどうしようもない」とあ そのような時、 自殺に至った8割 いのちを守る 冷静 うつ病 にな サ

自殺を防ぐ ても身近な問題です。 込まれた結果に起こります。 な問題が複雑に絡み合い、 追

など、誰にでも起こりうる様 した。 自殺は、健康、経済、 仕 事、 Þ

保